当会は学区の社会福祉事業の運営と組織的な活動を図り、社会福祉の増進に 資することを目的として活動を行っています。以下に主な事業について紹介します。

- 1. 敬老会
  - 設立年度より70歳以上の会員 方々を対象に開催しています。
- 2. おもちゃライブラリー「ぴよぴよ」 平成 10 年開設、以降毎月第2、4木 曜日に開催しています。
  - 平成 11 年に滋賀銀行福祉基金の助成を受け遊具の充実を図りました。 未就園児が対象で、たくさんのおもちゃで遊んでいます。
- 3. ふれあいサロン
  - 平成 13 年に開設しました。現在、学区内に5カ所開設しています。 高齢者はもちろん幅広い年代の方々に交流の場として愛されています。
- 4. ふれあい食事会

平成 16 年から開始しました。70 歳以上の独り暮らしの方々を対象に、和やかな雰囲気のなかで食事を楽しんで頂いています。

#### 社会福祉協議会















#### 大津市民体育大会表彰



# ソフトボール大会



#### 体育協会

## 団体紹介

体育協会は "仰木の里学区民および大津市民との交流を図り、皆さんの健康維持の一役になれば" との思いから学区市民運動会、大津市民体育大会等の各事業に参加し、また体育協会として年始の走ろう大会をはじめボーリング大会等の各事業を行っております。高齢者から子供さんまで一人でも多く参加して頂けるよう工夫を凝らして事業計画を行っております。

皆さんの参加をお待ちしております。





大津市学区対抗インディアカ大会



学区創立10周年記念事業 市民運動会 さあ タレントといっしょに GO・・GO・・GO・!!

#### 人権·生涯学習推進協議会



#### <人権·生涯学習推進員学習会>

ワークショップ(参加型)方式の学習会は、学区の人権・ 生涯学習推進員等を対象に「子ども・高齢者・障害者の 問題」など、日常生活での身近な問題点をテーマに参加 者を少人数で各グループを形成し、参加者一人ひとりが 自分の言葉で話したり他の意見を聴取するため、テーマ を身近にとらえることができる利点があり、グループで 討論したまとめを発表する学習会等を実施しています。 人権尊重を基本とし、学区住民一人ひとりがお互いの 人権を尊重し合える、明るく住みよいまちづくりを めざすことを基本とし、人権・生涯学習推進員等と ともに学区住民の自主的な人権学習を推進して います。



学区創立10周年記念事業<人権と福祉のつどい> 「成年後見人制度」について



< 校・園 訪問> 地域で子どもの健やかな育ちを支え、守り育てるために地域、家庭、学校で何をすべきかを常に考えていくことが必要です。今後も定期的に訪問し交流を深めて行きます。





<人権を考える大津市民のつどい>

「夏の集会」・「秋の集会」

地域住民の一人ひとりが生命を大切にし、お互いの人権を尊重し合えるまちづくりを推進するため、仰木中ブロックとして仰木学区人推協と共催。

「夏の集会」は講演会を中心に全体会、「秋の集会」は 分科会とする開催方式で実施しています

<人権と福祉のつどい>

社会福祉協議会と共催で、学区民の参加により人権意識の高揚と住みよい福祉社会を築くために、豊かな心の育成を目標として人権・福祉にかかわる講演会等を実施しています

### 青少年育成学区民会議



















### 婦人会

私達は新しいまちづくりのお手伝い、そしてお仲間づくりの輪が広がることを願って平成9年に仰木の里学区婦人会として発足いたしました。現在、会の中に3つの部があり、「花壇部」、「文化部」、「広報部」がそれぞれ連携をとりながら活動しております。また様々な機関や団体と良好な関係を保ちながらボランティア活動も行っております。これからも地域の皆様のお力をお借りしまして会員一同頑張って行きます。よろしくお願いいたします。













#### 仰木の里地区民生委員児童委員協議会





活動内容 民生委員法および児童福祉法に基づく地域福祉活動 沿革

平成10年12月1日 仰木地区民生委員・児童委員 協議会より独立、

(民生委員児童委員7名、主任児童委員1名) 平成13年12月1日 改選により増員(民生委員児童委員12名、主任児童委員1名)

平成15年 4月1日 堅田学区衣川2丁目地区の仰木の里学区への編入に伴い同地区担当の

民生委員児童委員1名を移籍(民生委員児童委員13名、主任児童委員1名)

現在に至る









北大津高甲子園出場激励会 「必勝おりづる」贈呈

#### 仰木の里文化振興会

当会は地域の潜在的な文化・芸術の掘り起こしと、その発展を図り、地域に根差した文化活動を通じて、ホットなまちづくりに寄与したいと願って活動をしています。ここに活動の一部を紹介します。

















老ク連は、地域内に むつみ会、やよい会、シニアー仰木の里、鳰の会、みどり会の5単位クラブからなる連合体 で、「健康、友愛、奉仕」を基本理念のもと、世代間交流や地域清掃活動などを通じて、地域との係わりを密にし、高 齢者の生きがいを求め、併せて昔の文化の伝承に少しでも貢献できて、健康で明るい毎日を過ごせるように活動を しています。









おはじきって昔のあそび? オモシローイ(世代間交流)



#### 大津北交通安全協会仰木の里支部

## 団体紹介





当支部は平成11年5月より学区の安心安全なまちづくりに向け、まちづくり委員会の交通安全部会で8ヶ月の検討を踏まえて平成12年6月、堅田交通安全協会(平成18年3月20日大津北交通安全協会に名称変更)の11番目の支部として発足、以来、各自治会推薦の交通指導員と各種団体の交通安全委員を中心に、交通安全推進委員との連携を図りながら活動を推進しています。

支部の主な活動は、毎月1日、15日の交通安全日、春・秋の全国交通安全運動期間中、学区内の7つの交差点で朝の街頭啓発活動を実施しています。また、学区内行事との関係では敬老会の市民センター周辺道路での参加者横断誘導、人権を考える大津市民の集いにおける駐車場警備、学区市民運動会でのマラソン立哨当番等を行っています。

最近では、支部推薦の交通指導員を増員し、支部活動の充実に努めています。

各活動の実施状況については写真でご紹介致します。

- ① 毎月(1日、15日交通安全日)の早朝街頭啓発活動)
- ② 春、秋の全国交通安全運動期間中の活動状況
- ③ 学区創立10周年記念支部行事(平成18年7月8日実施、交通安全教室+グランドゴルフ大会



#### 大津市消防団仰木の里分団

大津市消防団仰木の里分団は平成16年4月に発足しました。

学区内の各種団体では遅く出発しましたが、われら団員の情熱は はち切れんばかりに燃えています。(ただし、火は消します)。 このエネルギーは訓練に、そして非常時に発揮いたします。里の安全、安心を守ります。 でも、もっと大事なことは住民の皆さんの「日頃の心掛け、安全、安心は私たちの手で」をお願いいたします。 われら団員は今日も頑張ってます。 皆さんの幸せを願っています。











消防技術を競い合う「第13回大津市消防操法訓練大会」が10月22日、びわご競輪場駐車場でおこなわれ、仰木の里消防分団がポンプ自動車の部で初出場・初優勝という快挙を達成しました。8月末から2ヶ月間の厳しい練習の成果が試合本番に発揮でき、学区創立10周年の今年、優勝という結果を出せたことは、仰木の里分団にとって大きな一歩となりました。

-18-

#### 健康推進協議会

子どもフェスタにて、「朝食づくり」朝食の大切さをみんなで勉強しました。

当会は、栄養、運動、休養、検診、生き甲斐の 発見など、様々な活動を展開することにより、 学区民の健康保持に役立つことを願っていま す。その活動の一部を紹介します。



社会福祉協議会の「ふれあい食事会」のお手伝いをしました。 有意義なひとときでした。







#### 少年補導員協議会

大津北警察署と活動についての打ち合わせ。 月1回の定例会合

本会は、少年非行を防止す るため、非行少年および非行化 するおそれのある少年に対し て、総合的かつ効果的に補導 活動を行い、少年の健全な育 成のために活動しています。 本会は少年の保護や相談に応 じたり、非行の早期発見補導や 有害環境の浄化、あるいは非 行防止のために地域社会に対 しての啓発活動を行ったりしま す。 本会は自治連合会や青少 年育成学区民会議、その他地 域の諸団体や学校等との連携 を深めて、情報の交換や対応 について協力する態勢を維持 します。





小学生との交流による研修会

#### まちづくり委員会

県立北大津養護学校との交流による研修会

自治連合会をはじめ各種団体と住民から構成 のまちづくり委員会では、"住んでよかったまち・ いつまでも住み続けたいと住民みんなが実感 でき得るまちづくり"を推進するとともに、毎年 秋にまちづくりフェスタを実施しています。

